

Rusia y Corea apuestan por estrechar sus relaciones bilaterales



Moscú, 15 ago (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin, y el líder de Corea del Norte, Kim Jong-un, que abogan por cimentar las relaciones bilaterales, dieron luz verde a lo acordado en la primera cumbre que mantuvieron en Vladivostok, el 25 abril de 2019.

Según informó, este sábado, la agencia estatal norcoreana de noticias, los dos primeros mandatarios, expresaron su esperanza de que las cooperaciones de ambas naciones vayan más allá de las tradicionales relaciones bilaterales de amistad y buenos vecinos, en mensajes que intercambiaron con motivo del Día de la Liberación en Corea.

Al respecto, el presidente ruso aseveró que dicha cumbre contribuye al desarrollo de la cooperación recíproca y a promover la paz y la seguridad en la Península coreana y en toda la región del norte de Asia.

El encuentro Kim-Putin de abril se celebró después de la segunda reunión del líder norcoreano con el presidente de EE.UU., Donald Trump, en Hanói, que terminó sin logros por la postura inflexible de Washington en las negociaciones.

Rusia ha reiterado en varias ocasiones que los obstáculos a la desnuclearización de la península de Corea deben buscarse ante todo en las medidas hostiles de Washington, entre ellas sus embargos a Pyongyang y el mantenimiento de varias bases militares en Corea del Sur. (Fuente: [HispanTV](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231660-rusia-y-corea-apuestan-por-estrechar-sus-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba